

Le Conseil d'Etat accueille son homologue zougois

La chancellerie d'Etat communique :

Dans le cadre des rencontres confédérales, le Conseil d'Etat neuchâtelois in corpore a accueilli mardi 3 juin 2008 en terre neuchâteloise le gouvernement cantonal zougois.

Reçus au Château de Neuchâtel en fin d'après-midi, les membres du Conseil d'Etat zougois ont procédé à la visite des salles du Château sous la conduite du nouvel archiviste cantonal M. Lionel Bartolini.

Les deux gouvernements se sont ensuite déplacés à l'Abbaye de Bevaix, où un apéritif a été servi, avant de se rendre dans un établissement public de Neuchâtel pour partager le repas du soir.

Mercredi matin 4 juin, le Conseil d'Etat zougois a rejoint ses terres.

A l'attention des médias :

Possibilité de filmer et de faire des photographies mardi 3 juin 2008 à 17h15 au Château de Neuchâtel et 18h30 à l'Abbaye de Bevaix.

Neuchâtel, le 2 juin 2008